

VIDA CIENCIA **EDUCACIÓN** VIAJAR **MEDIO AMBIENTE** RELIGIÓN MASCOTAS



V Conferencia Regional sobre reportes del IPCC. FOTO: Ministerio de Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible

Susana Muhamad propone un proyecto de región para monitorear las condiciones meteorológicas.

RELACIONADOS: CAMBIO CLIMÁTICO CRISIS CLIMÁTICA MINISTERIO DE AMBIENTE MEDIO AMBIENTE AMBIENTE

















a ministra de Ambiente, Susana Muhamad, advirtió ayer sobre la poca disponibilidad de información que hay acerca del clima en Latinoamérica. "Es vergonzoso que en esta región tengamos menor densidad de datos sobre el monitoreo del clima", dijo la jefe de la cartera durante la V Conferencia Regional sobre Reportes del Grupo Intergubernamental de Expertos sobre el Cambio Climático (IPCC, por sus siglas en inglés), que se realizará en Bogotá hasta el 14 julio.







- 🔗 'La política de paz ha ayudado a frenar la deforestación': Rodrigo Botero
- El cambio climático está alterando el color del océano: refleja cambios en ecosistemas
- 'Vamos pasando la materia de contener la deforestación': Minambiente

Temas relacionados

ANTROPOCENO 03:15 P. M.

Antropoceno: ¿qué es y dónde se originaría esta nueva era geológica en el planeta?



GUSTAVO PETRO JUL 10

Cecilia López critica discurso medioambiental de presidente Petro en foro internacional





Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

Minambiente, en ese sentido, hará un llamado en la reunión de ministros de este sector de la región (se adelantará en octubre en Brasil) y se planteará la idea de llevar a cabo un **proyecto latinoamericano de monitoreo del clima**. La ministra Muhamad aseguró que lograr estructurarlo "sería estratégico para Suramérica y Centroamérica", ya que tendrían información concreta para proponer soluciones en cumbres internacionales.

(Vea también: El cambio climático está alterando el color del océano: refleja cambios en ecosistemas)

Por otra parte, la alta funcionaria se refirió al Informe de Síntesis AR6 Cambio Climático 2023, realizado por el IPCC. **Dijo que a escala global hay una aceleración del cambio climático y las emisiones de gases efecto invernadero siguen aumentando**. A pesar de que Colombia no es el principal emisor, Muhamad instó a que el país debe vincularse con las demás naciones de la región para "**exigirle contundentemente a los países industrializados que disminuyan ese proceso de emisiones**".

Además, resaltó la importancia de la transición energética. "Un país como Colombia, dependiente de la exportación de carbón y de petróleo, tiene que hacer la transición energética en lógica de cambiar el balance comercial", mencionó Muhamad.

"Somos una de las regiones del mundo donde los impactos del cambio climático van a tener más afectaciones", sostuvo la ministra, quien añadió que en Colombia la mayoría de territorios están en riesgo. Agregó que "lo que se hizo al declarar la emergencia en La Guajira es interpretar la realidad de lo que nos dice la ciencia para una de las regiones más vulnerables".

Más noticias

La razón por la cual seguiremos batiendo el récord de 'el día más caluroso del mundo'

Los residuos plásticos, agente para la propagación de especies invasoras en el Caribe







Ministros de Ambiente instalan evento preparativo para la Cumbre Amazónica 2023